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Datteln, 05.07.2018 

 

Anfrage gem. § 17 GeschO der Stadt Datteln 

 

Kita-Gebühren 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
der Marler Presse war zu entnehmen, dass die Stadt Marl offensichtlich beabsichtigt, 
möglichst ab Januar 2019 die Elternbeiträge in Kitas sowie im offenen Ganztag der 
Grundschulen abzuschaffen. 
 
Dies überrascht, da die Übernahme zusätzlicher freiwilliger Leistungen für 
Stärkungspaktkommunen, zu denen die Stadt Marl - ebenso wie die Stadt Datteln - 
gehört, eigentlich ausgeschlossen ist! 
 
Selbstverständlich ist die Abschaffung der Gebühren für Kitas und OGS wünschens-
wert. Wir sehen hier allerdings zunächst das Land in der Pflicht, die von der SPD-
Grünen-Landesregierung eingeführte Gebührenfreiheit im letzten Kita-Jahr auf die 
gesamte Kita-Zeit auszudehnen. 
 
Im Namen der SPD-Fraktion bitte ich Sie vor diesem Hintergrund um Prüfung 
folgender Fragen: 

1. Ist ein Verzicht auf Kita- und OGS-Gebühren, wie er von der Stadt Marl 
angestrebt wird, mit den Auflagen für Stärkungspakt-Kommunen vereinbar? 
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2. Welche haushalts- und aufsichtsrechtlichen Voraussetzungen müssten 
geschaffen werden, wenn die Stadt Datteln dem Beispiel der Stadt Marl folgen 
wollte? 

3. Mit welchen finanziellen Auswirkungen ist zu rechnen, wenn die Stadt Datteln 
ebenfalls zum nächstmöglichen Zeitpunkt auf die Erhebung von Kita- und OGS-
Gebühren verzichten würde? 

Für eine zeitnahe schriftliche Beantwortung dieser Fragen wäre ich Ihnen dankbar. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 

Joachim Lehmann 

Vorsitzender der SPD-Fraktion  
im Rat der Stadt Datteln 

 
 
 
 


